11 May 2010

Las canciones del 7 de mayo: Tremendo Capitán Demo

por Capitán Demo el 11 May 2010 | URL Permanente

No nos preguntes cómo llegó el submarino de Capitán Demo hasta la localidad oscense de Monzón, pero el caso es que Capitán y Grumete lograron alcanzar esta tierra, coronada por un imponente castillo de los Templarios... en fin... dejémonos de lecciones de historia y vayamos al grano: desde la plaza Mayor de Monzón, óscar Fraile y Julio Ródenas se encargaron de calentar motores para el festival Tremendo Pop, que se celebró el fin de semana pasado con grupos como Love of Lesbian, The Sunday Drivers, Friska Viljor y Arizona Baby. A lo largo de un especial de dos borgo, por el submarino pasagon las handas manueteras Distoria y de dos horas, por el submarino pasaron las bandas maqueteras Distopia y Febrero, y los catalanes Love of Lesbian, que recordaron sus primeros tiempos. Escucha las entrevistas en nuestro podcast.

Distopia - Thunderbeat (Dresden rmx)

Distopia - Thunderbeat (Dresden rmx)
Distopia - Sandbox
Febrero - Montañas rusas
Febrero - Autos de choque
Biodramina Mood - Take on me
Lovely Rita - Faithfull
Ciudad Neón - Luces de plástico me iluminan Ciudad Neón - Luces de plástico me ilum Vanz - Self destruction Iratxo - De una tacada De Barro - Lo contrario Los Farsantes - Cuantico Raíces y Puntas - Ojalá lloviera al revés

The Leadings - Robots

iEntrevista a Love of Lesbian: Santi Balmes y Julián Saldarriaga! Durante la entrevista sonó 'Fame junkie', extraído del primer concierto d Love of Lesbian en Radio 3 en el año 1999; y 'Club de fans de John Boy' del último directo de la banda en Radio 3 en 2010.





Capitán Demo

Aviso importante: si has grabado una maqueta, un disco de diez canciones o una obra épica-sinfónica que ocupa hasta tres 'cedés', y además no tienes contrato discográfico, no dudes en mandarlas a www.rtve.es/capitandemo

Así que levanta del sofá, coge la guitarra, la flauta de émbolo, el timple, la balalaica... lo el ukelele, que está muy modal, y graba tus temas. El submarino del Capitán Demo no descansará hasta que suenen en Radio 3.

ver perfil

